



Procurement Hub | Centre d'approvisionnement
Fisheries and Oceans Canada | Pêches et Océans Canada
301 Bishop Drive | 301, promenade Bishop
Fredericton, NB, E3C 2M6

F5211-200374

May 4, 2021
4 mai 2021

Subject/ Objet: Janitorial Services required at the Helicopter Hanger Section of the General Service Building, St. John's, NL / Services de nettoyage et d'entretien demandés pour l'installation de la section responsable des hélicoptères du bâtiment des services généraux de St. John's, à Terre-Neuve-et-Labrador.

ADDENDUM #3 / ADDENDA N° 3

Further to the above - mentioned Invitation to tender documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#3) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 3 est émis.

English

Please disregard all references, in the attached RFP document, to a 7.5 hour work day.

The bidder must quote firm, all-inclusive pricing, including all equipment and supplies needed to perform the work as detailed in Annex "A" – Statement of Work. The facility will be open for cleaning from 7:30 to 16:30, Monday through Friday. The work detailed in Annex "A" must be performed during that time. There are no set number of hours required to clean the facility, provided all work detailed in Annex "A" is completed.

Français

Veillez ne pas tenir compte des références, dans la DP en pièce jointe, à une journée de travail de 7,5 heures.

Le soumissionnaire doit proposer un prix ferme, tout inclus, y compris l'équipement et les fournitures nécessaires pour exécuter les travaux détaillés à l'annexe A – Énoncé des travaux. L'installation sera ouverte pour le nettoyage, de 7 h 30 à 16 h 30, du lundi au vendredi. Les travaux décrits à l'annexe A doivent être exécutés pendant cette période. Aucun nombre d'heures n'a été prévu pour le nettoyage de l'installation; toutefois, tous les travaux prévus à l'annexe A doivent être exécutés.